

Fecha 31/10/2024 Vpe: \$262.085 Vpe pág:

Tirada: \$1.221.600 Difusión: Vpe portada: \$1.221.600 Ocupación:

Audiencia

19.500 6.500 6.500 21,45% Sección: ACTUAL IDAD Frecuencia: DIARIO

OPINIÓN

Colaboración a nivel global: el futuro de los proyectos de ingeniería

Javiera Garín. Líder del Área de Proyectos I&D, Arcadis Chile

En el dinámico mundo de la ejecución de proyectos de ingeniería, la colaboración se ha convertido en un pilar fundamental para alcanzar resultados de excelencia. Hoy en día, el avance tecnológico no solo optimiza las herramientas

para potenciar el trabajo interdisciplinario, sino que también abre la puerta a logros antes inimaginables. La cooperación ahora se nutre de las competencias de profesionales de diversas latitudes, derribando barreras geográficas y culturales.

Este desarrollo tiene un impacto significativo en el capital humano. Tenemos la oportunidad de enriquecer nuestras capacidades a través de experiencias globales, conectándonos con profesionales de todo el mundo. Esta interacción no solo nos beneficia, sino que también nos permite contribuir a proyectos en cualquier rincón del planeta.

Hoy, las relaciones con nuestros pares de múltiples áreas operativas de Arcadis en cualquier parte del mundo, ocurren sin importar la distancia, horario e idioma.

La colaboración inter compañía es vital, permitiendo fortalecer equipos internos distribuidos globalmente y aumentar las competencias técnicas multidisciplinarias en beneficio de las soluciones, s clientes y profesionales.

La eliminación de barreras de distancia e idioma nos han permitido expandir nuestra experiencia y cartera a nivel global, hemos contribuido a 3.500 iniciativas en sectores como la minería y la energía, aportando conocimiento en todas las etapas del ciclo de vida de los proyectos, experiencias y conocimientos transferibles entre las regiones del mundo.

El enfoque de colaboración global marca la diferencia al permitir el uso de recursos especializados y consolidar un trabajo más eficiente. Nuestros servicios integran las competencias de un equipo global de alto nivel. Sin duda, este capital humano brinda mayor confianza y valor a nuestros clientes para enfrentar los enormes desafíos del contexto actual, asegurando resultados sostenibles que impulsan la innovación y el crecimiento en un entorno en constante cambio.